



**'CASO EPSTEIN'** Ghislaine Maxwell, culpable de tráfico sexual

P26



**NBA** Grave lesión de Ricky Rubio en su mejor momento

P36

## Gobierno y autonomías acortan por unanimidad el aislamiento por covid

El presidente, sobre el encierro de siete días: "Hay que equilibrar salud pública, mental y economía". Sanidad notifica más de 100.000 nuevos casos

**ORIOL GÜELL, Barcelona**  
España dio ayer un giro en la gestión de la pandemia, que ha quedado obsoleta ante la imparable ola de contagios provocada por la variante ómicron, más infecciosa

pero que cursa con síntomas generalmente más leves en la población vacunada. En una decisión tomada por unanimidad el mismo día en el que se notificaban más de 100.000 casos, el Ministe-

rio de Sanidad y las comunidades autónomas decidieron acortar los aislamientos de 10 a 7 días pese a que los expertos de la ponencia de vacunas habían pedido aplazar la decisión. No se exigirá nin-

guna prueba diagnóstica para volver a la vida normal. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, fue muy explícito: "Hay que equilibrar salud pública, salud mental y economía".

PÁGINA 22

**La falta de previsión está tras la escasez de test y su elevado precio**

P23

**El coronavirus trastorna de nuevo la competición ligera de fútbol**

P33

**Quique Bassat** Epidemiólogo  
**"Si los niños tienen mocos hay que sospechar que es covid"**

P25



Dolores, residente en el centro geriátrico Gure Etxea de Barcelona, bailaba el día 23 con María, codirectora de la residencia. / ALBERT GARCIA

## La vacuna mitiga el impacto de la sexta ola en las residencias

La explosión de contagios no se traduce esta vez en multitud de casos graves y muertes

**JESSICA MOUZO, Barcelona**  
La sexta ola ha entrado en las residencias, pero esta vez, con los ancianos ya vacunados, no muestra su peor rostro. Los centros registraron la semana pasada un 56% más de positivos que la anterior (613 contagios en 195 residencias)

y en apenas un mes, casi cuatro veces más. Sin embargo, la curva de enfermos graves y de fallecidos apenas aumenta: 29 muertes entre el 13 y el 19 de diciembre, frente a las 24 y 17 de las semanas anteriores. Preocupan ahora las bajas del personal.

PÁGINA 24

Si somos más,  
la oscuridad  
es menos

DESCUBRE MÁS



EL PAÍS

## Sánchez se resigna a un Poder Judicial bloqueado toda la legislatura

Las plazas vacantes en los tribunales no podrán cubrirse

**J. MARCOS / R. RINCÓN, Madrid**  
Pedro Sánchez hizo ayer balance y admitió que ve improbable que pueda renovarse el Poder Judicial esta legislatura ante el bloqueo del PP. Eso dibuja un grave panorama, dado que no se pueden cubrir vacantes en los tribunales. El presidente aseguró ayer que ahora "la prioridad es superar la pandemia y afrontar la recuperación".

PÁGINAS 14 Y 15

## Alberto Rodríguez reabre la batalla con Batet

P17

## El Ejecutivo aplaza el peaje en autovías por impopular

**RAMÓN MUÑOZ, Madrid**  
El Gobierno ha decidido aplazar el peaje en las autovías ante la impopularidad de la medida y la falta de consenso político. Ni los transportistas, ni la oposición, ni su socio, Unidas Podemos, ni los nacionalistas veían con buenos ojos este plan que el Ejecutivo quería implementar cuanto antes y que debe estar aprobado para finales de 2023, según se prometió a Bruselas.

PÁGINA 37

## Rusia continúa su acoso a la sociedad civil al cerrar otra ONG

**JAVIER G. CUESTA, Moscú**  
Un tribunal de Moscú rubricó ayer un año negro para las ONG y los medios independientes rusos. La justicia dictaminó el cierre del Centro de Derechos Humanos Memorial, una veterana organización activista que se gestó a través de la fundación Memorial Internacional, liquidada el martes en otro juicio tras más de tres décadas de lucha por la memoria de los crímenes soviéticos.

PÁGINA 3